

Entrevista al presidente de la ADR, Diego Bautista - Radio La Paz de Paipa, Boyacá

- *Se busca, pues al escuchar a la sociedad boyacense respecto a lo que se viene trabajando con el plan nacional de Desarrollo 2022 - 2026, el presidente de la Agencia de Desarrollo Rural, el doctor Diego Bautista tiene hasta ahora en Magazine radio la paz tiene la invitación, pero antes digamos que hay 3 temas globales que son importantes dentro de este proceso dentro de estas jornadas de diálogo regional vinculante, que son la importancia del agua. Que es vital igualmente hablar de lo que es el tema de La Paz total, que a través de lo que es el conflicto armado y otros temas que no tiene menor importancia a lo que me refiero, que no es de menor cuantía, que es la desigualdad regional. ¿Doctor Diego Bautista, cuál es entonces la invitación? Bienvenido a radio La paz.*

El próximo primero de noviembre vamos a estar en Tunja desde las ocho de la mañana dialogando con ustedes, conversando con ustedes, con toda la gente del antiplano cundiboyacense en el diálogo vinculante para la preparación del plan nacional de desarrollo, estaremos ahí liderados por la Ministra Cecilia López todo el equipo, el sector para escuchar y decidir entre todos, lo mejor para la región, para los próximos 4 años. La cita es la UPTC en la universidad pedagógica y tecnológica de Colombia, donde quiera que ustedes se encuentren en el casco urbano o en la finca hacen las veredas, estamos cordialmente invitándolos a encontrarnos ese día si llegan a tener dificultad para inscribirse, no se preocupe, llegue a la universidad que allí se podrán registrar para estar con nosotros ese día, inviten a sus amigos, a sus vecinos. De la Comunidad es un día muy importante para decidir el futuro de los próximos 4 años.

- *Hola, bueno, sí, le escuchamos entonces al doctor Diego Bautista, el presidente de la Agencia de Desarrollo del haciendo esa invitación, pues ahí estaremos anunciando más adelante como cuál va a ser el proceso de inscripción para participar todos invitados próximo primero de noviembre, 8 AM en la UPTC en la ciudad de Tunja, en la Jornada de diálogo regional vinculante contacto a esta hora con el profe Jonathan Acosta, gerente del Instituto de Deportes de.*